

Goblog

Kick off Liga Santri Piala Kasad Tahun 2002 Wilayah Kodim 1004/Kotabaru Resmi Bergulir

Maskuri - KOTABARU.GOBLOG.CO.ID

Jun 24, 2022 - 13:56



Dandim 1004/Kotabaru Letkol Inf Boni Berdian, S.E Kick Off tanda di mulainya pertandingan

KOTABARU - Liga Santri Piala Kasad Tahun 2022 Resmi di buka secara serentak di seluruh wilayah Indonesia melalui Live Streaming oleh Bapak Kepala

Staf Angkatan Darat Dr. Dudung Abdurahman. Senin(20/06/2022)

Begitu juga Liga Santri Piala Kasad di wilayah Kotabaru. Di Kabupaten Kotabaru Pertandingan dilaksanakan di Stadion Bamega Kotabaru.



Turut hadir dalam pembukaan Liga Santri yang di laksanakan secara Live Streaming ini Andi Rudi Latif,S.H (Wakil Bupati Kotabaru), Letkol Inf Boni Berdian, S.E. (Dandim 1004/Ktb), Ketua Pengadilan Negeri Kotabaru, Awaludin, S.Hut (Sekretaris Komisi II DPRD Kotabaru), Mayor Czi Suyadi (Kasdim 1004/Ktb), Mayor laut (T) Ahmad Fandoli (Palaksa Lanal Kotabaru), Kompol sofyon Abdi S.I.K (Wakapolres Kotabaru), Mansyah (Sekretaris Kepemudaan dan Olahraga Kab. Ktb), Askab PSSI Kab Kotabaru dan Staf, Seluruh Perwira Kodim 1004/Ktb dan Anggota dan Pengurus/ Pengasuh dari masing-masing Pondok Pesantren.

saya mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada semua pihak yang telah bererja keras menyelenggarakan kegiatan yang sangat bermanfaat ini. Saya berharap semoga seluruh rangkaian pertandingan dapat terselenggara dengan baik sesuai dengan jadwal yang telah direncanakan. seperti yang kita ketahui bersama, bahwa sepak bola menjadi salah satu olahraga yang sangat diminati dan digemari oleh hampir semua orang dari berbagai kalangan usia dan lapisan masyarakat, sehingga tidak ada jenis olahraga lain yang mendapatkan sambutan paling meriah dari masyarakat diberbagai negara selain sepak bola. Ujar Bapak Kasad mengawali sambutannya

Lebih lanjut lagi ujarnya TNI Angkatan Darat menaruh perhatian terhadap sepak bola sebagai salah satu cabang olahraga yang diharapkan mampu mengharumkan nama Indonesia di kancah Internasional. Harapan itu menjadikan TNI Angkatan Darat bersama dengan PSSI tergugah untuk membangun sebuah komitmen bersama demi kemajuan sepak bola tanah air dengan menyelenggarakan kompetisi LIGA SANTRI yang akan diikuti seluruh santri

pondok pesantren yang ada di Indonesia. Secara khusus, kegiatan ini sebagai wadah silaturahmi para santri seluruh Indonesia yang ada di 34 provinsi .

Komandan Kodim 1004/Kotabaru kegiatan ini juga dapat berfungsi sebagai sarana untuk membina potensi sepak bola bagi generasi muda, sekaligus mencari talenta - talenta berbakat yang diharapkan mampu tampil di level yang lebih tinggi serta dapat mengharumkan nama Negara Republik Indonesia.

Pembukaan Liga Santri di wilayah Kabupaten Kotabaru di tandai dengan tendangan Kick Off dari Komandan Kodim 1004/Kotabaru bersama dengan Wakil Bupati Kotabaru dan di dampingi oleh para tamu undangan.

Liga Santri Di wilayah Kabupaten Kotabaru di ikuti oleh 4 Pondok Pesantren yang ada di Kabupaten Kotabaru dan akan berlangsung mulai tanggal 20 - 24 Juni 2022.(pen1004)